

三成ホームの森植樹祭が開催されました!!

平成 28 年 3 月 26 日

すみわたる青空、さわやかな風、当日は絶好の植樹祭日和となりました。

三成ホームで家を建てられたお客様ご家族、協力業者の皆さま、そして三成ホーム社員の皆さん、



総勢 100 名以上の参加でアカマツの苗木 200 本を植樹しました。

小さいお子さんから大人の方まで、1 本 1 本大切に、想いを込めて植えました。

今回植えたアカマツは、益子町の町木。かつては登り窯で益子焼を焼く際に燃料として使われていました。

益子町にも昔はアカマツが広く分布していましたが、マツノザイセンチュウという虫により大きな被害を受けてしまいました。

でも、今回はそんな虫に負けない、抵抗性を持った苗木を植えました。

また、益子町では「ましこアカマツ復活プロジェクト」を計画しており、今回の三成ホームさんの植樹は益子町にとっても、とても素敵な出会いとなりました。

三成ホームの皆さん、準備お疲れ様でした!! 素敵な植樹祭でしたね。

☆大きく育てね☆

植樹祭のあと、お昼を食べてまだまだ元気な子どもたち!!

益子の森でゲームや散策をして楽しみました。

